

Voneinander – Miteinander – Füreinander

Liebe Eltern, Leipzig, 05.02.2016

das erste Schulhalbjahr ist geschafft und für Ihre Kinder ein intensiver Zeitabschnitt vorüber. Die Halbjahresinformationen zeigen den aktuellen Leistungsstand Ihres Kindes. Viele Schüler können zufrieden auf ihre Ergebnisse schauen und mit Recht stolz darauf sein. Andere sind vielleicht weniger froh. In solchen Fällen sollte in Ruhe mit den Kindern darüber gesprochen werden. Natürlich können Sie auch gemeinsam mit Ihrem Kind das Gespräch mit den Lehrern bzw. dem Beratungslehrer suchen.

Der Januar war für unsere Schule sehr ereignisreich. Exkursionen führten z. B. ins Schulbiologische Zentrum. Schnupperstunden in der zweiten Fremdsprache und ein Elternabend zu diesem Thema begleiteten die Wahl der zweiten Fremdsprache. Eine Umfrage unter den Schülern und den Eltern der Klassenstufe 5 brachte interessante Sichtweisen. Am 28.01. besuchten uns Grundschüler mit ihren Eltern und erlebten einige Schnupperstunden in unserem Haus.

In dieser Woche konnten alle Schüler die Baustelle unserer zukünftigen vier Gebäude besuchen und in zwei Häusern einen kleinen Rundgang machen. Der verantwortliche Architekt und der Bauleiter stellten viele Details anschaulich vor. Eine Videogruppe mit Schülern unserer Schule begleitete uns. In diesem kleinen Medienprojekt entsteht ein Film über unsere Schule. Wir sind schon gespannt auf das Ergebnis.

Mit Blick auf das zweite Halbjahr möchte ich einige Termine hervorheben: Am 22.02. treffen sich die Elternvertreter zu ihrer nächsten Beratung. Am 26.02.2016 lädt unser Haus zum Tag der offenen Tür ein. Im März schreiben die Schüler der Klasse 6 den Kompetenztest Englisch und die Mathematiker messen sich am 17.03. beim Känguruwettbewerb. Exkursionen in Ethik 6 und Geschichte 5 sind geplant. Der BILI-Vorkurs beginnt für interessierte Schüler der Klasse 5. Am 10.03. freuen wir uns auf das englische Sprachenfest. Außerdem tritt der Chor am 21.03. in der Thomaskirche auf. Mit den Schülern und Eltern der Klassenstufe 6 führen die Klassenleiter Gespräche im Rahmen der Bildungsberatung (die Einladungen folgen zeitnah).

Die Schüler sind hinsichtlich der Hausordnung erneut belehrt worden. Die Handynutzung in der Schule ist im Normalfall weiterhin ausgeschlossen. Aus aktuellem Anlass möchte ich darauf hinweisen, dass nach Unterrichtschluss das Schulgelände nicht als lärmender Spielplatz dient. Einzelne Schüler störten massiv.

Hinsichtlich der Ganztagsangebote bitte ich darauf zu achten, dass die Schüler für Fehlzeiten eine entsprechende Entschuldigung vorlegen. Gerade bei der Hausaufgabenbetreuung nehmen das einige Schüler nicht besonders ernst.

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage des Brockhaus-Gymnasiums (Button "Außenstelle"). Im März wird dann unsere eigene Homepage an den Start gehen.

Ich wünsche Ihren Kindern und Ihnen eine schöne Ferienzeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen

lhr

Mario Coccejus Außenstellenleiter